

Buochs

Mirage-Verein ehrt verdienstvolles Vorstandsmitglied

Der Mirage-Verein Buochs blickt auf ein herausragendes Vereinsjahr 2024 zurück.

14.04.2025, 17.13 Uhr

Der Mirage-Verein Buochs (MVB) hat sich die letzten drei Jahre mit der Thematik um die dereinstige Entsorgung des Mirage-Triebwerks beschäftigt. An der Mitgliederversammlung vom Samstag, 12. April, konnte Präsident Olivier Borgeaud schliesslich verkünden, dass mit Unterstützung von Partnervereinen, der Bundesverwaltung und des Rüstungsbetriebs Armasuisse «eine vorteilhafte Lösung für den Verein» gefunden werden konnte, wie aus einer Mitteilung hervorgeht.

Neben 56 Vereinsmitgliedern waren auch die Nidwaldner Nationalrätin Regina Durrer-Knobel und die Nidwaldner Regierungsrätin Therese Rotzer-Mathyer zur Mitgliederversammlung erschienen. Daneben weitere Vertretende aus Politik, Bundesverwaltung, Wirtschaft, Medien und Partnervereinen sowie die beiden MVB-Ehrenmitglieder.



Präsident Olivier Borgeaud verleiht Bruno Kreuzer, Gründungsmitglied und Technischer Leiter, die MVB-Ehrenmitgliedschaft.

Bild: Markus Rieder/zvg

Die nächste Herausforderung für den MVB-Vorstand bietet sich in der denkmalpflegerischen Unterschutzstellung der Vereinsinfrastruktur «Bremszelle». Am 7. September 2024 feierte der Verein zusammen mit der Bevölkerung sein 20-jähriges Bestehen mit einem einmaligen Anlassprogramm inklusive «Luftballett» durch das PC-7-Team der Schweizer Luftwaffe. Unter Leitung des Technischen Leiters, Bruno Kreuzer, wurde Ende September 2024 das

Triebwerk der Mirage III RS ausgebaut, inspiziert, gewartet und am 25. Januar 2025 wieder erfolgreich eingebaut – eine «Meisterleistung» des vereinseigenen Technik-Teams. Auch im Vereinsjahr 2024 organisierte das interne Anlass-Team diverse Veranstaltungen für aus- und inländische Besuchergäste – so auch für Kinder und Jugendliche im Rahmen des «Ferienpass Nidwalden».

Bruno Kreuzer wird Ehrenmitglied

Die Mitgliederversammlung ehrte Jürg Rothenbühler, Kurt Rüttimann und Jürg Kohler mit dem statutarisch neu geschaffenen Status als «Freimitglied». Für sein ausserordentliches Engagement und Wirken zugunsten des MVB wurde Bruno Kreuzer, unter anderem auch Gründungsmitglied, durch die Mitgliederversammlung die verdienstvolle Ehrenmitgliedschaft erwiesen. Präsident Olivier Borgeaud verlieh dem Geehrten unter Applaus nebst Urkunde die «goldene Mirage-Triebwerkschaufel».

Den offiziellen Abschluss der diesjährigen Mitgliederversammlung bot ein aktiver F/A-18-Hornet-Berufspilot mit seinem eindrücklichen Gastreferat. Er schilderte den Anwesenden den einzigartigen Einblick in seine aktuelle Cockpitperspektive und die zukünftige der «5. Generation» im neuen Kampfflugzeug F-35A. Am Nachmittag konnte den Vereinsmitgliedern und Gästen in der «Bremszelle» ein Triebwerklauf der «R-2109» demonstriert werden. (rwi)